
Ejército Pide Ley Para 
Cotnbatir el Terroristno 

/NA UGURAN SEMINARIO. Un seminario so
bre desarrollo comunitario con énfasis en pro
yectos sociales tue Inaugurado por el alcalde, 
Dr. Armando Calderón Sol, patrocinado por la 
Embajada de Israel. Izq. a derecha: Lic. Da
vid Zimmer. Sr. Aryeh Amir (Embajador de 
Israel), Dr. Calderón Sol, Lic. Y. HerlJch y Dr. 
José Rolando Chávez. 

Una ley que permita 
al Ejército enfrentar al 
terrorismo con un res
paldo legal. pidieron 
ayer el Ministro de De
fensa y el Jefe del Esta
do Mayor Conjunto de 
la Fuerza Armada, lue
go de una reunión con 
la Junta Directiva de la 
Asamblea Legislativa. 

En la reunión a puer
ta cerrada que duró 
casi tres horas. el Gral. 
Eugenio Vides Casano
va. Ministro de Defen
s a ;  el G r a l .  A d o l f o  
Blandón, Jefe del Esta
do Mayor; el Cnel. Mau
rlclo Vargas. Jefe de 
Operaciones del Estado 

Mayor; el Gral. Jaime 
AbduJ Gutlérrez, presi
dente de la CEL; Lic. 
R i c a r d o  A l va r e n g a  
Valdlvleso. presidente 
de la Asamblea Legis
lativa. y otros directi
vos. analizaron el pro
blema que está vlvlen-

Don Lito da 

Bienvenida a 

Madre Teresa 

Madre Teresa Insta a 

(Por Lito Montal
vo >. D o n  L i t o ,  
¿sabe que y a  llegó 
al pais la Madre Te
resa de Calcuta?. 
preguntó m.l vecina 
muy emocionada. 

-Gracias a Dios, 
contesté. Ahora ya 
hay dos. 

Salvadoreños a Rezar 
-¿ C u á l  es l a  

o t r a ? .  p r e g u n t ó  
nuevamente m i  In
terlocutora. 

"Para alcanzar la procedente de México. 
paz que tanto se anhela Dijo que su misión es 
en El Salvador y para "ayudar a los lndesea
tener el amor de Dios, dos, abandonados, mi
debemos de comenzar nusválldos y a todos 
por rezar todos en casa. aquellos que son recha
para que podamos ser zados". 
capaces de dar esa paz Acompañada de la 
a los demás". declaró Hermana Mónica y de 4 
Madre Teresa, Premio religiosas. entre ellas 3 
Nobel de la Paz, al arrl- hindúes. Madre Teresa 
bar ayer a nuestro país, fue recibida por cente-

Reconsiderar Paro Piden 

Buseros a Gasolineros 
Empresarios de auto

buses urbanos de San 
Salvador piden a l a  
Asociación d e  Dlstrl
buldores de Petróleo 
que reconsidere la me
dida de Irse al paro a 
partir del 7 de este mes, 
debido a que las conse
cuencias pueden ser 

graves en todos los ór
denes de nuestra econo
mía. 

Señalan que dejar sin 
combustible a 1200 au
tobuses que prestan 
servicio en 27 rutas de 
San Salvador causará 

-Favor pase a la página 45. 

Sector Privado Salva 
·Joya Arquitectónica 

El edificio Bou, cons
truido a principios de 
este siglo y considerado 
un monumento históri
co nacional, ha sido res
taurado por la empresa 
privada en colabora
ción con Patrimonio 
Cultural, para ser utili
zado en el funciona-

miento de un negocio de 
alimentos. 

La joya arquitectóni
ca fue diseñada y cons
truida por Brutus Tar
gas Dubols, entre los 
años 1923-27, con la ln
fl uencla de Antonio 
Gaudi, famoso araul-

-Favor pase a la página 15. 

nares de niños y adultos 
que desde tempranas 
horas permanecieron 
en el aeropuerto. 

La Misionera de la 
Caridad de Calcula. ln-

-MI mamá, que 
también se llama 
Teresa, sólo que 
ella es de San Sal
vador y no de Cal-

-Favor pase a la página 21. 

ENTREGA ESTANDARTE. (El Paraíso, 
Chalatenango). El Cnel. Clro López fue nom
brado comandante de la 4a. Brigada de Infan
tería. Recibe el estandarte del Jefe del Estado 
Mayor. Gral. ·Adolfo Blandón, durante acto 
reaJJzado el sábado en esas Instalaciones. 

Reiteran Unico Foro Para 

Buscar Paz es la Asamblea 
cualquier foro que que está reallzando el 

busque verdaderamen- clero, el Cnel. Carlos 
te la paz debe llevarse a Humberto Flgueroa, 
cabo en la Asamblea Director de Asuntos Po
Legislativa porque en litlcos de Alianza Repu
ella están los represen- bllcana Nacionalista 
tantes del pueblo a tra- (ARENA), sostuvo que 
vés de los partidos poli- "las sotanas se están 
tJcos, reiteró ayer un metiendo en politlca, 
alto dirigente de ARE- actitud que les resta 
NA, partido mayorlta- credibilidad ante el 
rlo en la oposición. pueblo salvadoreño Y el 

.·AJ.refer�rse alllama-- -mundo!'·:··-· · · • -

do debate por la paz El también diputado 

expresó su temor de conseguir la paz en El 
que los resultados del Salvador debe efec
debate que están lle- tuarse en la Asamblea 
vando a cabo los curas Legislativa. donde está 
-quienes tienen una representado el pueblo 
misión pastoral y no po- a través de los lnstltu
litlca que cumplir- fa- tos políticos como pro
vorezcan a la Izquierda dueto de las elecciones 
con el "documento lírl- en las cuales los salva
co" que saldrá final- doreños dieron un voto 
mente. de confianza a estos 

ARENA cree que el partidos. subrayó. 
único foro. verdadera- El Cnel. Fijtueroa 

mente efe.t.ti\!Q .p'ara ·'· ·'·'--"Favo��áseafal>áliina28 .. 

do la población por la 
carencia de electrici
dad. 

Simultáneamente la 
Junta Directiva convo
có a una sesión plenaria 
extraordinaria a la 11 
a.m .. la cual fue sus
pendida posteriormen
te. 

El Ministro de Defen
sa, después de la reu
nión, dijo que es nece
s a r i o  un e s t a d o  de 
emergencia para poder 
contrarrestar los ata
ques del terrorismo, los 
cuales se podrian Incre
mentar en los próximos 

meses. razón por la 
cual el Organo Ejecuti
vo p r e s e n t a r á  a l a  
Asamblea u n  proyecto 
de ley, a fin de poder 
militarizar, si la situa
ción lo exige, los servi
cios públicos. · 

Explicó que la actual 
-huelga de los trabaja
dores de la CEL, que 
lleva 18 días, obedece a 
u n a  e s t r a t e g i a  del 
FMLN, ya que el  plan 
era paralizar todo el 
país con una huelga ge
neral. Por medio de de-

-Favor pasea la página 58. 

Eligen a Felipe López 
Presidente de PROCAÑA 

El conocido agricul
tor y ex-gobernador de
partamental de San 
Salvador, Sr. Felipe Ló
pez, encabeza la nueva 
Junta Directiva de la 
Asociación de Produc
tores de Caña (PROCA
ÑA) para el periodo 
1988-89. 

Algunos objetivos de 
la nueva directiva son 

tratar de Incrementar 
el área de caña sem
brada para aumentar 
la producción y evitar 
la escasez de azúcar en 
nuestro pais. 

La directiva quedó 
Integrada de la manera 
siguiente: Presidente, 
Sr. Felipe López; secre-

-Favor pase a la página 58. 

Se Niegan a Informar de 
Investigación en CONARA 

Con el argumento de 
que será la Fiscalía Ge
neral de la República, 
como última Instancia, 
la que determinará si 
hubo o no malversación 
de fondos, el ministro 
de Planificación, Arq. 
Remo Bardi, se negó a 
revelar el resultado de 
las Investigaciones rea
lizadas por esa Secreta
ría de Estado en la Co
m.lsión N acíonal de Re-

cuperaclón de Areas 
<CON ARA). 

La denuncia original 
que publicó el periódico 
New York Times Invo
lucra al hijo del Presi
dente Duarte (Alejan
dro). como un allegado 
cercano del principal 
responsable de la mal
versación de fondos. 

La negativa de Bardi 
a revelar los resultados 

INVESTIGACION SOBRE CONARA. El Arq. 

Remo Bardl, Ministro de Planificación, y la 
Sra. Dlnora Arias. secretaria ejecutiva de CO
N ARA, estuvieron en la Fiscalía para entre
gar Jos documentos sobre las tnvesttgacíones 

reallzadas con relación a la malversación de 

fondos en esa .en.tictad., Se .negarpn a,reve¡ar 

·detalles . .. , • < , ' ,. - , .. • s , ' _ '\ � 


